

Der 10.30-Uhr-Gottesdienst

Gottesdienst -um 10.30 - in der Christuskirche

Eine Mischung aus klassischen Chorälen des Gesangbuchs und eingängigen neueren Liedern, im Wechsel zwischen Orgel, Klavier und Gitarre.

Eine Predigt, meist zu einem Bibeltext, die stärkt, tröstet oder auch herausfordert.

Am ersten Sonntag im Monat feiern wir hier das Abendmahl, das sichtbare Zeichen der Nähe und Vergebung Jesu, zu dem jeder Getaufte unabhängig von der Kirchenzugehörigkeit eingeladen ist.

Im Anschluss gibt es im Kirchen-Café die Möglichkeit zu Gesprächen und Begegnung.

Verantwortlich: Pfr. Matthias Clever, E-Mail: clever@rupelrath.de